



## 風薫る5月!

新緑の候、皆様にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

新しい学年・学級での生活も、一か月が過ぎました。もうすぐ運動会もあります。よりよい運動会にするために、子どもたちは一生懸命練習に取り組んでいます。当日は、晴天のもとで元気いっぱいの子どもの姿をご参観いただければ幸いです。

### 授業参観ありがとうございました



【1年生 国語科の様子】



【2年生 国語科の様子】



【3年生 外国語活動の様子】



【4年生 算数科の様子】



【5年生 算数科の様子】



【6年生 図画工作科の様子】



【たんぽぽ 音楽科の様子】

4月21日（金）には、今年度最初の授業参観・学級懇談会を行いました。子どもたちが落ち着いて学習に取り組んでいる様子をご覧いただけたことと思います。

当日は、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。

## あ！緊急地震速報だ！

4月13日（木）と14日（金）に、避難訓練を行いました。

13日（木）には、緊急地震速報を聞いたら、机の下にもぐるなどの身を守る姿勢をとる訓練を行いました。また、14日（金）には、大きな地震が発生したとの想定のもと、身を守る姿勢をとった後、校舎の一部倒壊の恐れがあるため、安全な場所に避難するという訓練をしました。揺れが収まった後、職員が素早く校内を点検し、避難経路を決めてから運動場に避難しました。職員にとっても、よい訓練になりました。

防災教育で一番大切なのは、自分の命を守るための行動が、自分の判断で素早くできるようになることです。今後は、子どもたちがそのような力を身に付けることができるように、放課中に災害発生することを想定した、教師が側にいない場面での避難訓練も取り入れていきたいと考えています。

## すこやかな心といじめ防止のために

本年度も、スクールライフノートを活用して毎日の気持ちの変化を記録します。これは、子どもたちの悩みを把握し、一人ひとりの心の状態を知るための取り組みです。

子どもたちは、今日の自分の気持ちにあてはまる天気を選び、その日の気分や感じたことをコメントで残したり選択肢の言葉から選んだりしています。

コメントの記述は毎日ではありませんが、気になる記述があれば、担任が声を掛けるとともに、結果は管理職も含めた学校全体で共通理解し、ご家庭に連絡したり必要であればスクールカウンセラーにつなげたりします。いじめの兆候が発見されることもあり、早期対応に役立つと考えています。



この他、年2回の子ども相談や、4年生以上を対象とした「学校生活アンケート（W E B Q U）」も実施しています。また、「いじめ・問題行動等対策委員会」を随時開催して情報共有を図りながら、子どもたちが楽しく生き生きと過ごせる「**あったか上名**」になるよう、職員一同取り組んでまいります。

## — 交通安全について —

気温も過ごしやすくなるだけでなく、新型コロナウイルス感染症対策も緩和され、放課後や休日も、子どもたちは友達と遊んだり、習い事等に積極的に参加したりするようになってきました。しかしながら、「自転車で交差点を飛び出してきた」「歩道で遊んでいる」「話に夢中で車に気付かない」等の様子も、時折耳にします。今一度、ご家庭でも交通安全について、話をしていただきたいと思えます。